

## Stage parapente au Ménez-Hom

Écrit par Loïc Ollivier

Jeudi, 11 Décembre 2008 15:17

---

Un stage parapente est une formule qui correspond à l'initiation ou au perfectionnement parapente lors des beaux jours ( ah, la météo ), de mi-avril à mi-septembre au plus tard, lors des vacances estivales. En dehors de ces périodes, il est assez difficile d'assurer un stage parapente continu (météo) .

Ordinairement, un stage d'initiation parapente commence le lundi et se termine le vendredi. Les débutants parapentistes apprennent les premières techniques de gonflage dos, à gérer le matériel, et effectuent les premiers envols en parapente par vent faible et/ou calme.

Les élèves en perf révisent le gonflage dos ... quand les autres découvrent.

Le perfectionnement consiste à apprendre les techniques (gonflage dans le vent (COBRA), maîtrise du virage ...) pour accéder au vol de pente.

Selon l'organisation de l'école, d'autres élèves en perf peuvent arriver en milieu de semaine.

Un stage peut être rallongé ou se terminer en WE (météo, disponibilité).

Rappel pour les stages : inscriptions avant la semaine avant le premier jour de stage par versement de l'intégralité du coût du stage. Nous n'encaissons pas le chèque, ce n'est pas la peine de traîner.

En cas de mauvaise météo, on ajuste le tarif, ou on prolonge le WE, ou alors on reporte sur d'autres jours (WE, autre semaine).

Les formations débutent ordinairement au sommet du Ménez-Hom à 9H00.

Les horaires peuvent varier en fonction du niveau de chacun, de l'aérologie, de la météo et du niveau de chacun. Si vous n'êtes pas hébergés à proximité, vous téléphonerez pour ne pas vous déplacer en cas de report, ou si vous êtes en retard.

## **Stage parapente au Ménez-Hom**

Écrit par Loïc Ollivier

Jeudi, 11 Décembre 2008 15:17

---

Je vous préviens par SMS (06 80 32 47 34) de tout changement dans l'organisation.